

Spende statt Weihnachtsgeschenke

GNZ
17. 12. 19

Steuerberatungsgesellschaft Prediger & Partner übergibt 1500 Euro an Sauer & Schmidt-Stiftung

Main-Kinzig-Kreis (re). Anstelle von Weihnachtsgeschenken für ihre Klienten überweist die Steuerberatungsgesellschaft Prediger & Partner Linsengericht bereits zum sechsten Mal 1500 Euro an die Sauer & Schmidt-Stiftung zur Unterstützung von deren sozialen Projekten im Main-Kinzig-Kreis.

Die Steuerberater wissen, dass ihre Spende zu 100 Prozent Gewaltopfern oder unverschuldet in Not geratenen Menschen in der heimischen Region zugutekommt: „Gerade die Vielseitigkeit, aber auch die regionale Transparenz und die 100-prozentige Verwendung für die sozialen Projekte sind für uns ausschlaggebend.“ Der stellvertretende Vorsitzende Michael Bierwerth, Sohn der Stiftungsgründer, und Pressereferentin Gudrun Benzing



Claudia Schaal (hinten Mitte) und Volker Prediger (vorne links) mit ihrem Team bei der Spendenübergabe. Michael Bierwerth (3. von links) bedankt sich im Namen der Stiftung für die großzügige Spende.

FOTO: RE

bedankten sich persönlich bei dem Unternehmen aus Linsengericht. Da die Stiftungsgründer alle Verwal-

tungskosten aus eigener Tasche bezahlen, kommen die Spenden in voller Höhe unverschuldet in Not

geratenen Menschen und Opfern von Gewalttaten zugute. Auch werden Stipendien an Studenten und Schüler davon finanziert. Ein weiterer wichtiger Baustein ist die finanzielle Unterstützung von Projekten zur Gewaltprävention. Dazu zählen entsprechende Kurse für Schüler in verschiedenen Schulen im Main-Kinzig-Kreis sowie ein langfristig angelegtes Projekt der Grundschule in Altenmittlau.

Wer sich dem Beispiel von Prediger & Partner anschließen und die gemeinnützige Stiftung unterstützen möchte, findet alle weiteren Informationen auf der Homepage www.sauer-schmidt-stiftung.de.

Spenden können an die Kreissparkasse Gelnhausen (IBAN: DE33 5075 0094 0000 0521 99) und an die Sparkasse Hanau (IBAN: DE62 5065 0023 0000 1179 60) überwiesen werden.